
Le Conseil Municipal des Sages s’est réuni le 19 juin 2024 à 14H30, salle polyvalente haut

Membres présents : Mmes AUDEGOND, BRICOUT, CAFFIAUX, DELBARRE, DOCHY,  
GALLET, KACZMAREK, LEFORT, MONCAREY, MORTREUX, WALLERAND, 
Mrs CLIQUE, CRAPIS, JABLONSKI, KNAP, KWIATKOWSKI, LAGON, 
LIETARD,MALAPEL, MIROUX, OLIVERA, PELLION , 
Excusés : Mmes ASENSIO, BULOT, DUFRESNE, MENIER, et Mrs COQU et VINCENT.
Assistent également à la réunion Mme CARRE, Adjointe, Mr LEGRAND, Adjoint, Mme 
MENDOLA, Conseillère,  Mr DUFRESNE, chargé de communication, Mme PASQUET. du Pôle 
Social , 

Mot du Président : Après avoir accueilli lors de notre dernière réunion, Mr LIETARD, je souhaite la 
bienvenue à Monsieur CRAPIS, nouvel arrivant au sein de notre Conseil, en lui demandant de se 
présenter, ce qu’il fait de manière très élégante.

Madame CARRE prend la parole concernant la distribution des cadeaux de la fête des Mères. 800 
cadeaux ont été distribués avec la satisfaction générale des récipiendaires. 
Elle nous fait un compte rendu de la visite du Sénat. Enchantement des participants qui ont eu 
l’avantage de pouvoir faire une visite complète à l’exception du bureau du Président et du fait qu’il 
n’y avait pas de séances ce jour là.

Nous passons aux questions diverses. Sylvain a donné réponse à la quasi totalité des questions en y 
apportant des précisions.
Pour ce qui est de l’Église Ste Pharaïlde, fin des travaux extérieurs début juillet avec une messe qui 
serait programmée le 14. Demande d’intervention auprès du Prêtre pour décaler cette messe le jour 
du défilé de la fête nationale.(Mme DELBARRE). Pour ce qui est des festivités elles se dérouleront 
le 5 juillet en raison de la proximité du début des jeux olympiques.
L’inauguration du Complexe Sportif GATIEN est prévue le 28 septembre.
Concernant les travaux du nouveau pont de chemin de fer du pont de Bruay, une réunion publique  
se tiendra le 2 juillet à18h00 salle polyvalente.
Il y a lieu de revoir le nettoyage de la chasse Revel et la présence permanente des bacs à ordures sur 
les trottoirs un peu partout dans la ville.
Il est également demandé la possibilité d’organiser un stage de formation 1er secours pour les 
personnes âgées (utilisation d’un défibrillateur).

Réunion du prochain Conseil Municipal le 27 juin salle Delannoy.
 
Plus aucune question n’étant à l’ordre du jour, la réunion se termine à 16 H 00.
 
La prochaine réunion est prévue le 11 septembre 2024 à 14h30, salle polyvalente haut.
 
                                                                               Pour le Conseil des Sages
                                                                                    M. MALAPEL

DESTINATAIRES :
-Mme Le Maire
-Mme CARRE, Adjointe Déléguée
-Mr LEJEUNE, Directeur du Pôle Social
-Mr DUFRESNE, chargé de la communication
-Mme PASQUET pour information
-Les membres du Conseil des Sages      


